

SINKIANG

La Ruta de la Seda China

La Ruta de la Seda es la gran red de comunicación intercontinental de la antigüedad. Históricamente no ha habido otra ruta comercial tan extensa en espacio, tan longeva en el tiempo y tan influyente para las sociedades implicadas, como ésta. De un extremo a otro del Viejo Mundo, por la Ruta de la Seda se movieron mercancías, personas e ideas, conectando durante miles de años sociedades dispares separadas por miles de kilómetros de distancia. Si nos miramos el mapa de las rutas que conforman la red de la Ruta de la Seda, distinguiremos con claridad una mitad oriental situada íntegramente en territorio de la actual República China. Y si nos fijamos más, descubriremos que en el mapa, la ruta principal proveniente de Xi'an se separa en varios brazos al oeste del actual Dunhuang. El motivo de esta separación es el desierto de Taklamakan, la acumulación de arena más extensa del mundo y, durante miles de años, un obstáculo insalvable para las caravanas. Las montañas de Kunlun separan el Taklamakan del Tíbet, las del Pamir bloquean el paso hacia Asia Central, y las del Tien Shan imposibilitan el tráfico hacia el corredor de las estepas. La Ruta de la Seda se ve obligada a enlazar oasis remotos, ciudades perdidas y pasos infranqueables. Y, al hacerlo, alcanza las proporciones legendarias que aún inspiran a los viajeros de medio mundo.

SALIDA 02 de junio de 2025



1r Dia. Volamos a Beijing.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo directo a Beijing.

2º Dia. Llegada a Beijing.

Llegaremos a Beijing y nos trasladaremos al hotel donde almorzaremos. Por la tarde conoceremos la plaza de Tiananmen y entraremos en la Ciudad Prohibida. Durante la visita veremos los palacios de la Suprema Armonía, la Edad Tranquila y la Cultura, el trono del Dragón y el parque Sun Yat-sen. Esta noche cenaremos el famoso pato lacado en un restaurante local.

3r Dia. Beijing - Dunhuang.

Desayuno en el hotel. Hoy nos trasladaremos al aeropuerto de Beijing desde donde volaremos a Dunhuang, situada cerca del cruce de las rutas norte y sur de la Ruta de la Seda. Al aterrizar nos alojaremos en el hotel y cenaremos. Por la noche pasaremos por el mercado nocturno de Shazhou.

4º Dia. Dunhuang - Turfan.

Desayunaremos en el hotel y visitaremos las cuevas de Mogao, conocidas con el nombre de cuevas de los Mil Budas, un sistema de 492 templos, Patrimonio de la Humanidad de la UNESCO desde 1987. Almorzaremos e iremos por carretera hasta Liuyuan donde cogeremos el tren rápido que nos llevará a Turfan. Cena y alojamiento en el hotel.

5º Dia. Turfan.

Después de desayunar visitaremos Turfan, un oasis de la región autónoma del Sinkiang uigur. Conoceremos las cuevas de Bezeklik, de los siglos V a XIV que conservan representaciones murales del budismo y las antiguas tumbas de Astana. Contemplaremos las curiosas casas del pueblo de Toyuk y por la tarde visitaremos las ruinas de Jiaohe y veremos el minarete de la mezquita de Emin, que con sus 44 metros es el más alto de China. Cena y alojamiento.

6º Dia. Turfan - Kucha.

Desayunaremos en el hotel y a continuación iremos a contemplar el canal de riego subterráneo de Karez, una obra maestra de la ingeniería antigua que se inició con la dinastía Han y a medida que crecía la Ruta de la Seda llegó a Asia Central y Persia. A continuación iremos a la estación para coger el tren que nos tiene que llevar a Kucha donde cenaremos y nos alojaremos en el hotel.

7º Dia. Kucha – Alar.

Después de desayunar haremos una excursión a pie a través del valle de Tian Shan para conocer algunas de las 236 grutas de Kizil, un conjunto de cuevas budistas excavadas en las rocas en este importante enclave de la Ruta de la Seda. Almorzaremos y por la tarde nos dirigiremos por carretera hasta la población de Alar, donde cenaremos y nos alojaremos.

8º Dia. Alar - Hotan.

Desayunaremos en el hotel e iniciaremos la ruta a través del espectacular desierto del Taklamakan hasta llegar a la ciudad oasis de Hotan, conocida por la cantidad de yacimientos arqueológicos enterrados bajo las dunas que lo rodean y por estar situado entre los llamados río de Jade Blanco y río de Jade Negro. Almorzaremos tipo picnic durante el trayecto y de camino visitaremos la famosa estupa budista de Rawak. Esta estupa junto con las estructuras decoradas con estatuas colosales que la rodean forma una mandala tridimensional. Cena y alojamiento en el hotel de Hotan.

9º Dia. Hotan.

Después de desayunar en el hotel dedicaremos el día a descubrir la moderna ciudad de Hotan. Durante el recorrido descubriremos la elaboración de papel decorativo a partir de las moreras e iremos al Museo de Hotan, donde se exponen muchos de los tesoros encontrados en las zonas arqueológicas del desierto de Taklamakan. Almorzaremos en un tradicional restaurante durante las visitas. Por la tarde dispondremos de tiempo para pasear por el tradicional mercado local. Cena y alojamiento.

10º Dia. Hotan - Kashgar.

Desayunaremos en el hotel y a continuación iniciaremos el recorrido que nos llevará a Kashgar. En ruta nos detendremos en Yarkand y visitaremos el Mausoleo Real de Yarkand donde se encuentra la tumba de la reina y poetisa Amanni Sahan, quien compiló el Uyghur Muqam de Sinkiang, inscrito en el Patrimonio Cultural Intangible de la Humanidad. Continuaremos la ruta hasta llegar a Kashgar donde cenaremos y nos alojaremos.

11º Dia. Kashgar.

Después de desayunar dedicaremos el día a conocer la ciudad oasis de Kashgar, importante centro político y comercial desde su fundación. Veremos la Tumba de Apak, edificio de ladrillos que acoge la tumba de cinco generaciones de la familia de Apak y la Mezquita de Id Khah, la más grande de toda China. Pasearemos por la ciudad antigua y la calle de las artesanías antes de cenar en un restaurante local.

12º Dia. Kashgar - Tashkurgan.

Desayunaremos en el hotel y a continuación saldremos por carretera hacia Tashkurgan. En ruta contemplaremos la conocida como montaña de arena blanca y el espectacular lago alpino Karakul, situado a 3.600 metros de altitud rodeado de las montañas siempre nevadas de Muztagh Ata (7.456 m) y Kongur Tagh (7.649 m), la más alta de Sinkiang. Almorzaremos tipo picnic en una yurta y cuando llegemos al hotel de Tashkurgan cenaremos y nos alojaremos.

13º Dia. Tashkurgan - Kashgar.

Esta mañana después de desayunar conoceremos las ruinas de la Fortaleza de la ciudad, antiguo palacio del reino de los Tajik. Dispondremos de tiempo para pasear por la ciudad, conocer el pueblo Yajik y visitar sus tradicionales yurtas. A continuación iniciaremos la ruta que nos llevará de nuevo a Kashgar, donde al llegar cenaremos y nos alojaremos.

14º Dia. Kashgar - Beijing - Barcelona.

Desayunaremos y visitaremos el Mausoleo de Yusuf Khas Hajib, construido en honor del famoso filósofo y poeta uigur del siglo XI. Más tarde pasearemos por su mercado dominical y por la antigua zona residencial de la ciudad antes de dirigirnos al aeropuerto para coger el vuelo a Beijing donde enlazaremos ya de madrugada con el vuelo directo a Barcelona.

15º Dia. Llegada a Barcelona.

A primera hora de la mañana llegaremos a Barcelona donde daremos por terminado el viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

5.860.- € (IVA incluido)

880.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos internacionales y domésticos de la compañía Air China, clase turista. • Alojamiento en hoteles de 4**** superior en Beijing, Dunhuang, Tashkurgan y Kashgar y 4**** estándar el resto del viaje. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Pensión completa (algunas comidas tipo picnic). • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visita de la ciudad prohibida y Plaza de Tiananmen en Beijing. • Visita de las cuevas de Mogao. • Visita de Turfan, las cuevas de Bezeklik y las ruinas de Jiaohe. • Excursión a pie del valle de Tianshan. • Recorrido por el desierto del Takamaklan. • Visita del Mausoleo Real de Yarkand. • Visita de Kashgar. • Visita de la fortaleza de Tashkurgan. • Seguro de asistencia en viaje.

Nota: Visado necesario, su importe NO está incluido.

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.